

le comte de Précý (2) a laissé plusieurs enfants : encore une erreur que nous voulons réduire à néant.

Le général épousa « Jeanne-Marie de Chavanne de Bostgrand, veuve de Claude-Henry Perrin, vivant écuyer, seigneur de Noailly-en-Donzy, Buerry et la Thuillière, et fille de Claude de Chavanne, écuyer, seigneur de Bostgrand, conseiller secrétaire du Roi, Maison et Couronne de France et de ses finances, greffier en chef près le Parlement de Grenoble, et de feu Blandine Couty, et n'en eut qu'une fille unique :

« Rose-Louise-Caroline Perrin de Précý, mariée à Claude-Louis-Marie-Eléonor-Hugues de Semur, comte Dulieu, ancien officier de cavalerie, fils de Louis, comte Dulieu, chevalier, seigneur de Chenevoux, Bussière, Sigoyer et autres places, ancien officier de cavalerie, et de dame Hilaire-Marie-Marguerite-Joachime de Sainte-Colombe de Laubespín (3). »

S'il était nécessaire de rendre l'un des plus illustres de ses enfants à l'humble village Brionnais, si connu par son antique prieuré, il ne l'était pas moins d'établir exactement l'état civil du général que Lyon revendique comme l'une de ses plus belles célébrités militaires. C'est ce qui nous a décidé à publier les documents inédits qui précèdent, car le premier a une importance capitale, au point de vue de la vérité historique, qui n'échappera pas à nos écrivains lyonnais.

E. RÉVÉREND DU MESNIL.

---

(2) Nous ignorons la date de son titre de comte : aucun ouvrage n'en fait mention.

(3) Notes communiquées par M. A. d'Aveize.